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Воспитает «Таволга»
новых чемпионов 

22 февраля в Новой Тавол-
жанке открылся физкультурно-
оздоровительный комплекс «Тавол-
га» с универсальным спортивным 
залом. Он был построен по програм-
ме «Газпром - детям».

Разделить радость этого приятно-
го события с жителями села приехал 
губернатор Белгородской области 
Евгений Степанович Савченко.

- Символично, что спортивный ком-
плекс открывается именно тогда, когда 
проходят Олимпийские игры. Здесь на-
верняка со временем появятся новые 
олимпийские чемпионы зимних или лет-
них видов спорта. И будут воспитывать-
ся достойные защитники нашего Оте-
чества, - сказал глава региона. - Хочу 
поблагодарить компанию «Газпром» 
за то, что она преподносит такой за-
мечательный подарок нашей области – 
прекрасный комплекс, построенный, как 
и другие 11 объектов в нашем регионе, 
по указанию Президента России Влади-
мира Владимировича Путина.  Новота-
волжанцы давно заслужили  спортсоо-
ружение, где можно заниматься в любое 
время года. 

- Убежден, что в этом шикарном 
спортивном зале будут рождаться но-
вые чемпионы, которые достигнут по-
бед на соревнованиях российского и 
международного уровней, - подчеркнул 
в своем выступлении президент Белго-
родской региональной общественной 
организации Федерации волейбола 
«Белогорье», олимпийский чемпион, 
заслуженный мастер спорта России Та-
рас Юрьевич Хтей.

- Сегодня мы являемся свидетелями 
результатов одного из ключевых со-
циальных проектов «Газпром - детям», 
который создает условия для духовного 
и физического развития подрастающе-
го поколения,  - отметил генеральный 
директор  ПАО «Газпром Межрегионгаз 
Белгород» Александр Валерьевич Камо-
лин. - Пусть этот храм спорта будет при-
носить здоровье и удачу нашим детям.

- Еще год назад здесь был пу-
стырь, а теперь мы видим прекрасный 
физкультурно-оздоровительный ком-
плекс. Такие сооружения возводятся не 
только в Шебекино, но и в селах нашего 
района. Уверен, что жители Новотавол-
жанского поселения и соседнего Му-

ромского будут с удовольствием прихо-
дить сюда и укреплять свое здоровье, 
- сказал глава администрации Шебе-
кинского района Сергей Владимирович 
Степанов. – Хотел бы поблагодарить 
вас, Евгений Степанович, за  помощь и 
поддержку в строительстве этого объ-
екта, а также руководство компании 
«Газпром» за выделение необходимых 
средств на его сооружение, всех строи-
телей, принимавших участие в его воз-
ведении.

Под дружные аплодисменты директор 
подрядной организации ООО «Шебекин-
ское строительное  ремонтно-монтажное 
управление» Виктор Анатольевич Бага-
тырев вручил символический ключ от 
физкультурно-оздоровительного ком-
плекса «Таволга» его директору Алек-
сандру Васильевичу Соловьеву, который 
поблагодарил всех участников строи-
тельства ФОКа, высказал уверенность, 
что он станет территорией единения 
спортсменов, хорошей базой для тре-
нировок, проведения семейного досуга, 
различных соревнований.

После того как была перерезана тра-
диционная алая ленточка перед входом, 
состоялась ознакомительная экскурсия 
по физкультурно-оздоровительному 
комплексу. В том, что он станет вос-
требованным,  нет никаких сомнений. 
Здесь будут развиваться легкая атле-
тика, футбол, волейбол, бокс, айкидо, 
самбо, дзюдо, а в перспективе и карате. 

Тренерский состав уже укомплектован. 
В «Таволге» также намерены работать 
с детсадовцами и школьниками. Еже-
дневно в ФОКе смогут заниматься более 
100 человек. Площадь здания более 1,5 
тысячи квадратных метров. Кроме боль-
шого игрового зала здесь расположены 
тренажерный зал, раздевалки, сауны, 
медицинский кабинет и административ-
ный блок.

В день открытия комплекса тут прове-
ли волейбольный турнир, посвятив его 
Дню защитника Отечества. Сборная Ше-
бекинского района сыграла со сборной 
Черноморского флота.

Помогают людям 
роботы

Следующим пунктом рабочего ви-
зита губернатора стало общество 
с ограниченной ответственностью  
«Промзапчасть» в городе Шебекино, 
где освоили самые  современные 
технологии производства.

Директор предприятия Сергей Николае-
вич Воронин рассказал, что компания с  
2008 года сделала основную ставку на про-
изводство почвообрабатывающей техники. 
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Для этого арендовали цех бывшей 

ремонтной мастерской и наладили из-
готовление дисковых борон «Булат». 
Потом начали расширять линейку про-
дукции с упором на импортозамещение. 
Появились первые машины «Доминанта» 
и «Кедр»,  был освоен выпуск агрегата, 
не имеющего аналогов в России - тяже-
лый дисковый лущильник «Мастер». За-
вод запустил в серийное производство 
три новых культиватора «Олимп», «Гра-
нит» и «Рубеж» (единственный на всем 
пространстве бывшего СНГ культиватор 
с шириной захвата до 18 метров). 

Предприятие активно демонстриру-
ет результаты своего труда, участвуя 
в региональных и всероссийских вы-
ставках,  получая  там многочисленные 
дипломы и медали. Осенью 2017 года 
завод впервые принял участие в выстав-
ке AGRITECHNICA - 2017, проходившей 
в германском городе Ганновер. Там 
были представлены дисковая борона 
«Доминанта» и стерневой культиватор 
«Олимп». По итогам 2017 года ООО 
«Промзапчасть» было удостоено звания 
«Компания года» в сельскохозяйствен-
ном машиностроении.

На производство в свое время при-
обрели высокотехнологическое обо-
рудование: портал плазменной резки и 
токарно-фрезерные станки с числовым 
программным управлением.  Затем на 
предприятии были внедрены роботиза-
ция сварочных процессов и монтаж ав-
томатической линии рабочих органов с 
применением  робота-манипулятора. В 
2017 году был сдан в эксплуатацию но-
вый покрасочно-сборочный цех.

Сейчас продолжается дальнейшая реа-
лизация программы автоматизации и ро-
ботизации производственных процессов. 
На заводе установлено 8 промышленных 
роботов «���A» германского производ-���A» германского производ-» германского производ-
ства,  выполняющих сварочные и мани-
пуляционные работы. В ближайшее вре-
мя намечено перевести робототехнику с 
тактильной ориентации при изготовлении 
деталей на лазерное зрение.

Сегодня в России ощущается дефи-
цит специалистов в области робототех-
ники. С целью решения этой проблемы 
на территории ООО «Промзапчасть» в 
2018-2019 годах планируется реализо-
вать инвестиционный проект по созда-
нию Инжинирингового центра.

Этот центр позволит осуществлять 
подготовку специалистов в области 
роботизации промышленных произ-
водств. Обучение в центре поможет спе-
циалистам получить современные навы-
ки программирования робототехники, 
моделирования роботизации производ-
ственных процессов, осуществлять пу-
сконаладочные процессы роботизации 
на действующих промышленных роботах 
«���A». Обучение будет осуществляться 
работниками завода, которые являются 
сертифицированными специалистами, 
прошедшими школу промышленной ро-
бототехники «���A». 

В ООО «Промзапчасть» сегодня про-
ходят практику студенты Белгородского 

технологического университета имени 
В. Г. Шухова, факультета кибернетики и 
мехатроники, им показывают, как дей-
ствуют роботы на производстве. Шебе-
кинский агротехнический ремесленный 
техникум совместно с ООО «Промзап-
часть» планирует реализовать проект 
по внедрению новой специальности 
«Техник по обслуживанию роботизиро-
ванного производства» с применением 
дуального обучения на площадке созда-
ваемого Инжинирингового центра.

Евгений Степанович Савченко одобрил 
инициативу по созданию столь нужного 
Инжинирингового центра и предложил 
организовать на его базе подготовку 
специалистов для всех машинострои-
тельных предприятий нашей области. 

- Это инновационное предприятие. 
Здесь, по сути, создается новый техно-
логический уклад. И мы должны учить 
работать в этих реалиях наших детей и 
молодых людей, - сказал глава регио-
на. 

Важно сохранить
 стабильность 

и динамику развития 
В завершение губернатор Бел-

городской области провел встречу 
во Дворце культуры с активом Ше-
бекинского района. Началась она с 
выступления доверенного лица кан-
дидата в Президенты России Влади-
мира Владимировича Путина - заслу-
женного артиста России, журналиста 
и общественного деятеля Виталия 
Алексеевича Старикова и просмотра 
фильма «Россия удивляет» о посту-
пательном развитии нашей страны 
за минувшие два десятилетия. 

Евгений Степанович Савченко от-
метил, что шебекинцы, как и вся наша 
страна, в последние годы не стояли 
на месте. Взять 22 февраля – только 
один этот день был ознаменован зна-
чимыми событиями. Заехав в Маслову 
Пристань, глава региона увидел, что 
там, как говорится, уже на выходе со-
временный медицинский центр с пятью 
офисами семейных врачей, которые 
будут обслуживать жителей поселка, 
сел Ржавец, Поляна и Батрацкая Дача, 
всего более 7 тысяч человек.  В Новой 
Таволжанке открылся новый ФОК. От-
радно, что промышленность на подъе-
ме – и это можно видеть на примере 
ООО «Промзапчасть». Делается все 
возможное, чтобы экономика в обла-
сти и районе развивалась по нараста-
ющей, чтобы у людей были достойная 
работа и хорошие доходы, и в конеч-
ном итоге обеспечивалась социальная 
устойчивость территории, улучшалось 
качество жизни. 

Во всероссийском рейтинге по ито-
гам 2017 года Белгородчина заняла пя-
тое место среди всех регионов страны 
- это очень достойный уровень. Сегодня 
важно, чтобы люди жили в гармоничной 
и комфортной среде, меньше беспоко-
ились, чувствовали себя участниками 
общей работы по решению текущих за-
дач и волнующих их проблем. 

- То, что мы наметили сделать в Ше-
бекинском районе, обязательно будем 
выполнять и перевыполнять, - подчер-
кнул губернатор области. - Магистраль-
ное наше направление - социальное 
развитие.  Так, продолжая реализацию 
проекта «Управление здоровьем», мы 
сегодня выбираем оптимальную модель 
здравоохранения в городе Шебекино, 
чтобы медики стали еще ближе к своим 
пациентам, чтобы люди меньше беспо-
коились за состояние своего здоровья. 
Мы продолжим и дальше уделять осо-
бое внимание развитию отрасли обра-
зования. Это касается не только ремон-
та учреждений (он идет сейчас полным 
ходом  в городской школе N3), но и со-
хранения сельских школ, например, та-
ких как в Никольском. Нельзя ни в коем 
случае закрывать их, нужно создавать 
новые модели школ и детсадов. 

Конечно, для этого нужны спокойствие 
и стабильность, которые мы имеем в на-
шей стране последние два десятка лет. 
И важно сохранять все это, развивать и 
приумножать. Мы это особенно остро 
понимаем и осознаем накануне пред-
стоящих президентских выборов.

- Все мы видим, как разительно из-
менился наш край за последние годы, 
-  отметил глава администрации Шебе-
кинского района Сергей Владимирович 
Степанов. - Более комфортным и бла-
гоустроенным стал буквально каждый 
уголок нашей малой родины.

Итоги нашей общей работы и вклад 
в нее каждого шебекинца заслуживают 
благодарности. Приведем немного ста-
тистики. В прошлом году промышлен-
ный рост в районе составил 21,7 про-
цента. Валовый сбор зерновых культур 
составил  224 тысячи тонн при средней 
урожайности 46,8 центнера с гектара.  
Мяса в прошлом году произведено 179 
тысяч тонн - 11 процентов от общего об-
ластного объема. Рост по производству 
куриных яиц составил  около 20 процен-
тов. Создано 687 новых рабочих мест. 
Средняя зарплата по крупным и средним 
предприятиям составила 27600 рублей. 
В рамках реализации регионального про-
екта 500/10000 развиваются животно-
водство,  овощеводство и новые направ-
ления – производство биологических 
средств защиты растений, кормов для 
животных, выпуск мыловаренной продук-
ции. Уже создано 6 новых малых пред-
приятий, в этом году прибавится еще 11.

Если говорить о строительстве, то в 
этой сфере сделано немало. В минув-
шем году объем ввода жилья составил  
в районе почти 63 тысячи квадратных 
метров. Ведется реконструкция, а по 
сути дела строительство школы N3 в 
Шебекино. Капитально отремонтиро-
ван спортзал Новотаволжанской шко-
лы. Построено новое футбольное поле 
с искусственным покрытием в Масло-
вой Пристани. Проложено 27 киломе-
тров новых автомобильных дорог и 32 
километра магистралей капитально от-
ремонтировано. Капитально отремон-
тировано 7 многоквартирных домов. 
По программе «Формирование ком-
фортной городской среды» комплексно 
благоустроено 7 дворовых террито-
рий. Новый облик приобрел городской 
парк, в нем смонтировано освещение, 
выложена плиткой площадка, установ-
лены новая сцена и малые архитектур-
ные формы, оборудован детский авто-
городок.  В центре Шебекино появился 
новый сквер с зоной Wi-Fi.

Облик нашего района меняется не 
только внешне, меняется и образ мыс-
лей людей, они начинают настраивать-
ся на положительный, конструктивный 
лад. Есть эффективное взаимодействие 
населения с властью, последняя берет 
в основу своей работы насущные по-
требности людей.

Очень многое изменилось в Шебе-
кинском районе и благодаря «майским 
указам» президента Росии. Создано 300 
высокотехнологичных рабочих мест. 
Инвестиции в основной капитал соста-
вили порядка 6 миллиардов рублей. Вы-
полнена дорожная карта по повышению 
зарплат бюджетникам. 37 многодетных 
семей получили бесплатно земельные 
участки для строительства жилья. Ве-
теранам Великой Отечественной войны 
выделено 9 квартир. В районе отсут-
ствует очередь в детские сады. 

И в ближайшую пятилетку Шебекин-
ский район намерен внести посильную 
лепту в решение задачи по вхождению 
Белгородской области в десятку самых 
эффективных регионов России и стать 
еще более привлекательным для жиз-
ни, особенно для молодежи.

Состоялся откровенный и доверитель-
ный разговор, в котором все его участ-
ники сошлись в едином мнении: нужно 
обязательно принять участие в голосо-
вании на предстоящих президентских 
выборах, взять на себя гражданскую 
ответственность за наше будущее.  

Губернатор Белгородской области 
Евгений Степанович Савченко поблаго-
дарил шебекинцев за их неравнодушие 
и пожелал успехов во всех делах и на-
чинаниях.

Ю. ТРОФИМОВ.
Фото автора.
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